



APARTAMENTO (PLANTA MEDIA) CON 3 DORMITORIOS

📍 Marbella

REF# R4660258 – 1.090.000€

IBI

1800 €/AÑO

Basura

192 €/AÑO

Comunidad

4116 €/AÑO



3

Dormit.



3

Baños



306 m²

Built



75 m²

Terrace

Bienvenido a este lujoso apartamento en venta en la Milla de Oro en el famoso complejo residencial Quinta del Virrey. Este apartamento de planta media ofrece una exquisita mezcla de confort y estilo, con amplios interiores y vistas verdes abiertas. La propiedad está situada en un complejo cerrado cerrado,

garantizando tanto la privacidad como la seguridad, con vigilancia 24/7.

Al entrar en esta residencia, le recibe una gran cocina totalmente equipada con electrodomésticos Miele y AEG. El diseño contemporáneo de la cocina combina perfectamente la funcionalidad y la estética, proporcionando un espacio ideal para los entusiastas culinarios. El apartamento cuenta con tres dormitorios de tamaño generoso, cada uno acompañado por su propio baño en suite, que ofrece comodidad y privacidad incomparables para los residentes.

Uno de los puntos más destacados de esta propiedad es su proximidad a la playa y Puente Romano, ambos a poca distancia a pie. Imagínate paseando por las prístinas playas de arena o disfrutando de las comodidades y opciones de entretenimiento de primera clase en Puente Romano – desde restaurantes finos hasta actuaciones en directo, esta ubicación ofrece un estilo de vida de lujo y ocio.

Los espacios interiores fluyen perfectamente en una gran terraza cubierta, mejorada con cortinas de vidrio. Este paraíso exterior es perfecto para entretener a los huéspedes o simplemente relajarse mientras disfruta de las vistas de la exuberante vegetación que rodea el complejo. La adición de un aseo de invitados mejora aún más la funcionalidad de este apartamento de diseño meticuloso.

Este complejo exclusivo consta de sólo 18 apartamentos, garantizando un ambiente tranquilo e íntimo. La conveniencia se lleva al siguiente nivel con tres espacios de estacionamiento designados y dos unidades de almacenamiento para los residentes, que atienden a todas sus necesidades de almacenamiento.

En resumen, esta joya en la Milla de Oro no es sólo una residencia; es un estilo de vida. Experimente el epítome de lujo viviendo en una ubicación privilegiada con vistas verdes abiertas, interiores sofisticados y una gran cantidad de comodidades a su alcance. Su casa de ensueño espera en Quinta del Virrey.

La Milla de Oro en Marbella es un prestigioso e icónico tramo de costa que abarca aproximadamente cuatro millas entre la ciudad de Marbella y Puerto Banús.

Lo que distingue la Milla de Oro es su fascinante combinación de belleza natural y comodidades de lujo. La zona está rodeada de bulevares de palmera, jardines manicados y algunas de las propiedades más impresionantes de la región. El Mar Mediterráneo proporciona un impresionante telón de fondo, creando un escenario pintoresco para las residencias de alta gama que agracian este tramo codiciado.

Los residentes y visitantes por igual son estropeados para elegir cuando se trata de opciones de ocio y entretenimiento. La Milla de Oro alberga una plétora de restaurantes, clubes de playa de moda y boutiques de lujo. El famoso Puente Romano Resort & Spa, situado a lo largo de este glamoroso tramo, ofrece una escapada lujosa con sus alojamientos de cinco estrellas, restaurantes excepcionales y una vibrante escena de la vida nocturna.

Para aquellos que disfrutan de actividades al aire libre, la Milla de Oro ofrece fácil acceso a playas prístinas donde se puede disfrutar de deportes acuáticos o simplemente remojar el sol. El cercano Marbella Club Golf Resort añade otra capa de exclusividad para los amantes del golf, ofreciendo un desafiante campo en el telón de fondo de la Sierra Blanca.

La Milla de Oro no es sólo un destino; es un estilo de vida. Su ubicación estratégica asegura la proximidad

al encantador casco antiguo de Marbella, con sus monumentos históricos, calles adoquinadas y vibrantes escenas culturales. Puerto Banús, el glamoroso puerto deportivo renombrado por sus tiendas de alta gama, yates de lujo, y la vibrante vida nocturna.



